

My love

I would like at this moment just being stand by you, without telling you something but just take you in my arms or if you don' want just let you know I am beside you and love you.

Pourquoi les musiques dont on ne comprend pas la langue dans laquelle elles sont chantées nous paraissent les plus belles. Et quand on veut savoir ce quelles peuvent dire de si beau pour nous plaire autant, malheureusement on découvre qu'elles parlent toutes de tristesse de cœur, de regret et du vide que l'autre nous laisse comme seule mémoire.

L'amour que j'avais pour lui débordait de tout mon être, mon corps le languissait sans même l'avoir rencontré sans même avoir échangé un regard ou un sourire mais juste par ses mots d'amour qu'il me transmettait et que j'attendais impatiemment. Je voulais lui dire tellement de choses douces Mais les siens n'étaient que mensonges Comment peut on devenir si laid après avoir été adulé comme je l'ai fais. Tu m'as mis en terre alors que je ne survivais qu'à peine. Quand je t'ai connu lors de nos premiers échanges j'étais un petit peu à me relever un peu au dessus du sol et commençais seulement à essayer de voir au delà. Et encore avant j'étais à terre, je ne pensais pas à ce moment que j'aurais pu me retrouver encore plus bas. J'avais imaginé tant de belles choses à lui dire ou lui faire pour le rendre heureux et j'espérai qu'il me rende aussi heureuse j'avais tant d'amour à lui donner j'en débordais, il débordait de tout mon être je l'aimais comme jamais je ne l'ai ressenti auparavant. Je l'aurai suivi au bout du monde j'aurai tout fait tout donné mais seule les bassesses que connaisse ce monde ne l'intéressaient. Ils copiaient ses mots vides de sens pour lui qu'il distribuait à ses proies dont j'étais une parmi combien d'autres. Le seul à qui je voulais donner mon cœur, mon âme, mon corps était de la pire espèce, de l'espèce des menteurs pire un escroc et pire encore sans cœur. Alors qu'il me disait qu'il me donnait son cœur et que je l'avais accepté alors que je lui avais offert le mien depuis bien longtemps.. Mon cœur est brisé définitivement je pense et à jamais. Que de mauvais souvenirs qui

vont rester comme celui où j'ai pensé qu'il aurait pu être mort et l'avoir perdu. J'ai perdu un être cher dont je garderai toujours en mémoire des souvenirs heureux mais de lui je ne garderai rien sauf le mal qu'il m'a fait. Comment peut on être aussi laid après que je l'ai porté plus haut que je ne puisse l'imaginer. J'imaginai tous les mots doux que je lui écrivais comme ceux que j'aime écrire lorsque les souvenirs de nos sentiments les plus beaux ne peuvent même pas être dits par pudeur d'une trop grande force comme ceux que j'ai écrits pour mon père et malheureusement que je lui ai aussi écrit à lui. Et maintenant je me trouve à coucher sur ce papier ma tristesse comme je l'ai fait lors de la perte de mon être cher.

J'ai trop mal j'ai envie de pleurer je suis trop malheureuse. Je l'aimais mais mon amour n'était pas partagé alors que ses mots me disaient le contraire. Pourtant je sais et savais ce dont les hommes sont capables mais à chaque doute que j'ai eu ma raison était noyée par ses mots d'amours et je ne voyais qu'eux alors qu'ils étaient vides de sens pour lui. Je ne ressentais que la joie et le bonheur de bientôt partager ses jours, ses nuits et être tout contre lui. Mais mon corps qui le languissait tant dont je m'imaginai ressentir les caresses et lui en donner à en mourir pensant m'abandonner à lui et commettre mille folies pour lui faire plaisir et l'aimer passionnément, à la folie, mon corps, mon être et mon âme se meurent à présent. De l'euphorie et l'extase de mes sentiments amoureux, je suis passée à la mélancolie d'être seule et sans l'amant que je voulais qu'il soit et que je voulais être pour lui.

Tristesse, mélancolie engloutissez moi dans cet abîme. Que mon cœur se ferme à jamais, que je sois insensible et inerte à tout, que je meure, je n'ai plus rien à faire sur cette terre je ne sais même pas si j'y avais ma place. Anéantissez moi qu'on en finisse. Je n'ai plus de sens ou d'espoir je ne suis plus rien.

Ces chansons à présent résonnent la tristesse que je ne percevais pas et pourtant elles me donnaient de la joie et de la vitalité. Elles n'évoquent plus qu'un temps de légèreté de mon cœur épris qui s'effondre maintenant. Je ne pourrai plus regarder le ciel étoilé sans qu'il m'évoque la tristesse du souvenir qui me rapprochait de

lui en pensant qu'il pouvait regarder le même ciel étoilé en même temps. Tous les temps où je ne pensais qu'à lui, ces temps ne seront que des souvenirs de souffrance maintenant. Je ne voulais pas me marier avec lui mais vivre à ses côtés jusqu'à notre mort en prenant soin de lui, en l'aimant en le surprenant en lui apportant de la joie et du bonheur. Il était tout pour moi. Mon cœur restera à jamais prisonnier sans jamais s'envoler vers lui comme un oiseau enfin libéré. Je ne lui sourirai jamais alors que je pensais que je n'arrêterai pas de le faire en le rencontrant. Moi qui ai été trahie par un homme avec qui j'ai vécu des années, lui m'a trahie avant même de me rencontrer alors qu'il m'affirmait qu'il m'aimait et que je le croyais. Je lui racontais tout ce que je ressentais sincèrement franchement spontanément entière et vraie. Mon cœur est brisé en mille morceaux éparpillés qui se perdent et ne s'assembleront plus jamais. Je suis anéantie. J'ai seulement envie de sombrer dans un sommeil profond dont je ne me réveillerai pas pour anesthésier la douleur que je ressens. Je ne serai jamais les larmes naissant de ses yeux, vivant sur ses joues pour mourir en embrassant ses lèvres. Mes larmes couleront simplement à flots sur mes joues et ne se tariront pas sauf par épuisement.

Adieu à jamais mon amour qui n'en étais pas un sauf dans mon cœur, qu'il meure au lieu de m'étouffer ou qu'il m'étouffe à en mourir.

....

Il me manque. Seulement les mots auxquels je croyais, car je sais que l'homme qui me les adressait n'est pas celui que je croyais. Il me promettait amour et passion, il jurait de vouloir m'aimer jusqu'à la fin de notre vie, un amour pour toujours. Je ne voulais qu'être aimé sincèrement. Me voilà seule désespérée d'avoir perdu mon amour. Mais autant j'aurai aimé l'homme qui m'aurait adressé ces mots sincèrement quelque soit son apparence, ses mots doivent pourtant être dit par quelqu'un ?, mais de découvrir cette tromperie de cœur à but basement financier, ne me permet pas d'avoir des sentiments pour cet usurpateur. J'ai toujours en moi l'amour que je gardais dans mon cœur pour l'homme véritable qui m'aurait écrit ces mots. Comment bien sûr être le

contraire de ce que l'on affirme être dès le premier message ? Comment peut on exiger de ne pas avoir envie d'avoir à faire avec les menteurs quand on en est soit même un ? Bien sûr que non !

A qui est destiné ce mot ? Je ne le sais pas. Il restera à moi certainement, je n'ai personne à qui l'envoyer ou même le confier. Je voulais un amour sincère, un amour bien, quelqu'un qui veuille m'aimer. Je fête mon anniversaire aujourd'hui seule pour la première fois et avec les larmes. J'étais si joyeuse le dernier mois, il me semble que c'est déjà loin. Le bonheur s'enfuit vite. Il ne reste que douleur d'un espoir. Que mon amour m'étouffe à en mourir. Je n'ai plus faim, je n'ai même plus envie de manger. Je n'ai plus envie de plaire. Je n'ai plus envie de rien. Je repousse les gens par mon attitude soit provocatrice en rapport de force soit en fuyant. Je pense que mon cœur ne pourra plus être pris, on a trop joué de moi. Ma confiance aveugle, m'aura encore trahie, à donner sans m'assurer que ce soit partagé.

....

Que vais je devenir ? Je ne veux même plus me poser la question. Je n'ai plus envie de vivre je t'aimais tant. Je voudrai te rejoindre maintenant. Cela fait tellement de temps que je n'ai plus vu ton visage. Mon frère J'ai tellement pensé à toi Tu nous manque à tous. Je sais que je ne mettrai jamais fin à mes jours mais quand je ne mange pas cela me remplit en même temps. Cela me permet de devenir une autre. Je suis triste dans mon cœur je ne connaîtrai plus l'amour que je croyais acquis. Relationships should never be taken for granted. Je ne l'avais pas compris alors ...

Comme « tout est sous contrôle ». J'ai pensé et même plaisanté sur le fait que je pensais être organisée mais alors que je réagissais qu'avec mes sentiments, lui était méthodique, Même en amour, je me souvenais de son message précédent où il était « so graphic »... Je ne ressens plus l'état physique dans lequel j'étais. Je m'étais promise à lui c'était un engagement pour la personne que j'aimais mais elle n'a jamais existé sauf dans mon cœur. Que mon amour meure au lieu de m'étouffer ou qu'il m'étouffe à en mourir.

Ma tête essaie de contrôler mon corps en se privant. Je voulais me blottir contre lui ou être forte pour lui et le prendre dans mes bras pour le consoler et avais même proposée d'être seulement là lui

faisant savoir que je l'aimais. J'avais de beaux sentiments pour lui
je lui offrais tout mon cœur mais que mon cœur.

.....

Je pensais que je n'écrierai plus de choses tristes, je me suis
trompée.

... .. I THOUGHT HE WAS AMAZING JUST THE WAY HE WERE, I
WAS WRONG